



**Seniorenheim und Pflegeheim
Gehard**

Hermann Gehard

+43 664 9193420
epost@gehard.at

Unsere Geburtstagskinder vom August

**Jeden Monat halten wir eine ganz besondere Tradition am Leben:
die Feier der Geburtstage unserer geschätzten BewohnerInnen.**

So gesellten uns am 27. August, bei strahlendem Himmel, auf der Terrasse zusammen um die Geburtstage von vier BewohnerInnen sowie den unserer Diplom- Seniorenanimateurin Magret zu feiern.

Die Atmosphäre war erfüllt von fröhlichem Gesang, als Magret ein herzliches Ständchen für die Jubilare anstimmte. In festlicher Stimmung genossen alle ein köstliches Stück Torte, das aus den talentierten Händen unserer hauseigenen Küche stammte. Mit einem Gläschen prickelndem Sekt wurde auf die Lebensfreude angestoßen. Anschließend genossen alle ein erfrischendes Eis, das bei dem warmen Wetter die gewünschte Abkühlung brachte.

Die Feierlichkeit, begleitet von fröhlicher Musik und gemeinsamen Gesang, dauerte bis in den Abend. An diesem Abend durften wir wieder in viele strahlende Gesichter blicken, und das ist der größte Lohn für unsere tägliche Hingabe und Arbeit. In solchen Momenten spüren wir, wie sehr es sich lohnt, Teil dieser besonderen Gemeinschaft zu sein, die Liebe und Freude miteinander teilt.

